

DEPORTES | Atletismo

Presentada la quinta edición de la Umax Mountain Series

Las tres pruebas que conforman el circuito se celebrarán en Carcabuey, Castil de Campos y Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 7 de julio de 2016 - 19:17



Por quinto año consecutivo la empresa de turismo activo Umax organiza el circuito de carreras de montaña "Umax Mountain Series. 3 pruebas, 3 retos, 3 aventuras", que comprende las pruebas a celebrar en Carcabuey, Castil de Campos y Priego.

La Fuente del Rey acogía la presentación de esta nueva edición, en el transcurso de un acto en el que tomaron parte los alcaldes de las localidades que serán escenario de las carreras, así como el representante de la empresa organizadora, José María Espinar, que destacaba la expectación que generan estas pruebas, en las que se espera superar la participación media de ediciones

anteriores, que ha rondado entre los 200 y 300 corredores, siendo la subida al pico Tiñosa la prueba más "atractiva" de cara a su participación, en la que se ha contado con la presencia de atletas de primer nivel.

Por orden cronológico, la primera cita del circuito será el V Trail Nocturno Castillo de Carcabuey, previsto para el sábado 27 de agosto. Una carrera en la que el Consistorio carcabulense, como así indicaba su Alcalde, Juan Miguel Sánchez, "ha apostado, ya que creemos que es algo positivo tanto para el pueblo como para la Subbética". En este sentido Sánchez añadía que junto al evento deportivo en sí, "la llegada de corredores de otros puntos de la geografía provincial, andaluza y nacional, es un importante reclamo turístico para Carcabuey, para y la comarca".

La segunda prueba del calendario tendrá como escenario Castil de Campos. En concreto se trata de la quinta CxM Castil de Campos, prevista para el domingo 2 de octubre, coincidiendo por tanto con las vísperas de la feria de la ELA, algo que para su alcalde, Justo Muñoz, es muy positivo, destacando al mismo tiempo el apoyo y colaboración que desde el consistorio de la ELA se ha prestado a la prueba.

El circuito de 2016 se completa con una de las pruebas más atractivas del mismo, como es el Running Vertical Pico Tiñosa, cuya celebración está prevista para el domingo 13 de noviembre y que volverá a congregar en Priego a un importante número de corredores. En este sentido, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, destacaba la promoción que con este tipo de pruebas se realiza de la comarca, como se ha puesto de relieve en las últimas ediciones en las que, en el caso de la ascensión al Pico Tiñosa, se generó una gran expectación.

En este sentido, Ceballos puso de manifiesto la necesidad de que los ayuntamientos de la comarca, trabajasen en la línea de la simbiosis de turismo y deporte, para promocionar una zona como el parque natural de las Subbéticas.

Igualmente, la Alcaldesa destacaba los logros que una empresa de turismo activo como es Umax está consiguiendo, gracias a los cuales, como así añadía Ceballos, "somos un referente desde el punto de vista deportivo", indicando que como se ha puesto de manifiesto en los últimos años, "todos los eventos

deportivos son un éxito turístico", algo que para Ceballos, "tiene que ser nuestro punto de unión". Reseñar finalmente que ya se encuentra abierto el plazo de inscripción para tomar parte en las tres pruebas que conforman el circuito y que arrancará el último sábado de agosto en Carcabuey.